







Lorenzo Peirano, José-Christian Pérez y David Preiss.

## Tres poetas invitan a un “Manifiesto de vida”

Tres jóvenes poetas decidieron juntarse y hacer un llamado por la vida, según su definición. La iniciativa surgió, según dicen, en forma espontánea cuando el más joven del grupo le propuso telefónicamente a los otros escritores, hacer algo por la paz.

En David Preiss, José-Christian Pérez y Lorenzo Peirano, el tema prendió porque se dieron cuenta, dicen, que “frente a la guerra del Golfo Pérsico, ningún intelectual o artista se manifestó abiertamente sobre el tema”.

Entonces elaboraron un *Manifiesto de vida* en el cual expresan su postura contra la violencia y la guerra y su adhesión a los sentimientos y la paz.

José Christian Pérez dice que el origen del problema radica en que actualmente se vive un período de dictadura de la razón. “La racional-

ausencia de sentimientos, por eso, a través del manifiesto buscamos llamar la atención de la gente sobre este punto.

Así surgió el *Manifiesto de vida*. La idea de los poetas es hacer una lectura del documento para luego escuchar las poesías por la vida que ellos van a recitar. La invitación es abierta a todos aquellos que se les quieran unir.

—Queremos que la gente se incorpore a nuestra causa y los también sus escritos. Debe quedar claro, eso sí, que la orientación es netamente por la paz. No estamos a favor de ningún bando. Aquel que lo esté, no puede entrar dentro del manifiesto; el hecho de tomar partido significa entrar a justificar acciones violentas por la razón.

Buscan, principalmente, “la expresión espontánea del sentimiento que la guerra produce en el ser hu-

mano”.

# **Tres poetas invitan a un "Manifiesto de vida" [artículo].**

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1991

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Tres poetas invitan a un "Manifiesto de vida" [artículo]. retr.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)